

10/31  
五夜

# 国民連合政府といふ「正氣」

## 戦争法廃止へ 今言ひなければ

9月19日安保法案が強行採決されましたが、これで終わりではない。9月19日は新しい始まりの日です。

### 自由に自ら行動

60年の安保闘争では組織的に集められ、熱病のように参加した人が多かった。だから事後には急速に忘れられていきました。でも今度は、まさに主権者国民が日常のな



おおばやし・のぶひこ 1938年  
広島県生まれ。77年「HOUSE  
/ハウス」で商業映画に進出。  
「転校生」「時をかける少女」「さ  
びしんぼう」の『尾道三部作』  
が多数。近作に「この空の花—長  
岡花火物語」「野のなななのか」

かで感じ思考行動してい  
る。

国民が自由に自ら集ま  
り、結果として国民連合  
ある個々の私の主張であ  
ります。

政府になる機運が根底にある、とても大事なときです。そこに、意のある言語を付加し、リードする仕組みは必要で、それが今回の志位さんの提案となつた。共産党のた  
り、結果として国民連合ある個々の私の主張であ  
ります。

かで感じ思考行動してい  
る。

国民が自由に自ら集ま  
り、結果として国民連合  
ある個々の私の主張であ  
ります。

って、国民の意思に共産  
党が寄り添つた。日本の歴史にとって記憶すべ  
き、「ノーベル平和賞」に当たるようになると  
思つてますよ。

からでしょが、これは  
おとなは子どもの力を  
かじではなく、主権者で  
ある」などと、ある個々の私の主張であ  
ります。

からでしょが、これは  
おとなは子どもの力を  
かじではなく、主権者で  
ある」などと、ある個々の私の主張であ  
ります。

つて、國民の意思に共産  
党が寄り添つた。日本の歴史にとって記憶すべ  
き、「ノーベル平和賞」に当たるようになると  
思つてますよ。

からでしょが、これは  
おとなは子どもの力を  
かじではなく、主権者で  
ある」などと、ある個々の私の主張であ  
ります。

からでしょが、これは  
おとなは子どもの力を  
かじではなく、主権者で  
ある」などと、ある個々の私の主張であ  
ります。

日本の「正義」は間違い。

勝った国の「正義」が正  
しいのだと教えられ、勝  
ち負けで決まる「正義」  
はもう信じない。戦争と  
いう狂気に立ち向かうに  
は、「正氣」しかないと考  
えていたら、共産党が一  
番「正氣」の発言をして  
いるように思われた。

国民連合政府は、いわゆる戦争法という狂気に  
対する正氣の提案です。国民連合政府といふ正氣  
の力で結び付けば、この世界を本気で見つめて、自分たちが生きる時代がどうなるかを真剣に考え始めていますよ。

国は敗戦時7歳でし  
た。昨日まで信じていた  
ことを僕たち共通の失敗  
として、反省するところ  
から始めましょうよ。

狂気に抗する力

僕は敗戦時7歳でし  
た。昨日まで信じていた  
ことを僕たち共通の失敗  
として、反省するところ  
から始めましょうよ。

聞き手 田中佐知子  
写 真 佐藤 光信